



PROPOZICIJE ZA DIPLOMU "DAN POBEDE"

Dan pobeđe – 9. maj. Na dan kada slavimo trijumf slobode nad fašizmom, sećamo se hrabrih koji su svojim životima izborili mir. Ovaj dan nas podseća na značaj jedinstva, otpora i večnog duga prema svima koji su se borili za bolju budućnost.

Diploma se izdaje za veze održane sa članovima društva radio-amatera "Bogojavljenje" u danima aktivnosti od 09. maja do 25. maja 2025. godine.

Radio-amateri iz Evrope treba da skupe 6 bodova minimum sa 3 člana društva. Radio-amateri van Evrope treba da skupe 4 boda minimum sa dva člana društva. Diploma se može osvojiti isključivo za veze održane u vreme akcije za datu diplomu, naznačeno na početku ovih propozicija. Veze održane van ovog perioda ne važe za ovu diplomu. Analogni su i uslovi za SWL amatere koji zahtev za diplomu sa izvodom iz dnevnika šalju mejlom na yu5tm@holyserbia.net.

Bodovanje: CW QSO – 2 boda; PHONE, DIGI – 1bod. Važe veze na svim amaterskim opsezima. Važe veze sa istom stanicom na drugom opsegu ili drugom vrstom rada ili različitog dana.

RULES FOR WINNING THE AWARD "VICTORY DAY"

Victory day – May 9. On this day, we celebrate the triumph of freedom over fascism and remember the brave who gave their lives for peace. This day reminds us of the importance of unity, resistance, and our eternal debt to those who fought for a better future.

The diploma is issued for QSO's held with members of this society in the days of activity from May 9 to May 25, 2025.

Radio amateurs from Europe should collect 6 points minimum with 3 members of the society. Radio amateurs from outside Europe should collect 4 points minimum with two members of the society. The diploma can be won only for the connections held at the time of the promotion for the given diploma, indicated at the beginning of these propositions. Connections held outside this period are not valid for this diploma. The conditions are similar for SWL amateurs who send a request for a diploma with an extract from their logbook by emailing it to yu5tm@holyserbia.net.

Scoring: CW QSO – 2 points; PHONE, DIGI - 1 point. Valid connections on all amateur bands. Connections with the same station on a different band or a different mode of operation or on a different day are valid.

ПРЕДЛОЖЕНИЯ К ДИПЛОМУ « ДЕНЬ ПОБЕДЫ»

День Победы – 9 мая. В день, когда мы празднуем торжество свободы над фашизмом, мы вспоминаем храбрых, которые ценой своей жизни завоевали мир. Этот день напоминает нам о важности единства, сопротивления и вечного долга перед всеми теми, кто боролся за лучшее будущее.

Диплом выдается за поддержание связей отношения с членами радиоловительского общества «Богоявление» в дни его деятельности с 9 мая по 25 мая 2025 года.

Радиоловителям из Европы необходимо набрать 6 очков при наличии минимум 3 членов общества. Радиоловителям за пределами Европы необходимо набрать 4 очка при участии минимум двух членов общества. Диплом можно выиграть исключительно за связи, установленные в период действия акции на данный диплом, указанной в начале настоящих предложений. Подключения, сделанные вне этого периода, не действительны для данного диплома. Аналогичные условия действуют для любителей SWL, которые отправляют заявку на диплом с выпиской из журнала по электронной почте на адрес yu5tm@holyserbia.net.

Подсчет очков: CW QSO – 2 очка; ТЕЛЕФОН, ЦИФРОВОЙ – 1 балл. Действующие соединения на всех любительских диапазонах. Действительные связи с той же станцией на другом диапазоне, в другом режиме работы или в другой день.

Članovi društva - members of the society - члены общества :

YT5FD, YT1WA, YU3A, YU4SRB, E73X, YU1TY, YU5DR, YU5TM, YU1TA, R5GG, YT1Q, E78XX, YU1PV, YU1FI, YT1T, YT5M, R3FO, R2AKN, YU1RA, YU1OS, YU1MD, 4O3TGC, DJ1LJ, RC8SJ, YU1MI, RY1A, YT4ZZ, YU1AS, 4O3D, YU1JB, YU1UO, YT2TM, YT7WA, YU5T, YT3K, EU1EU, YT5TNM, YU5EQP, YU5C, RM9M, YT5MST, YU7BR, YU2KDM, YU6DX, YU1USA, YU1WM, YU4SDM, RA3TD, RU6UR, YU1OR, YT5T, YU4IPN, YU2KOK, RX4HJ, YT4DX, YU3DM, US1EA